

## ELLES PARTAGENT LE MÊME OBJECTIF

# Mission Locale et Maison de l'Emploi solidaires

*Elles ont signé une convention de partenariat sur le thème de la connaissance du marché de l'emploi et des visites d'entreprises*

Il s'agissait d'officialiser une collaboration déjà existante. Les deux organismes n'ont pas la même approche des problèmes de l'emploi mais ils sont complémentaires et au service des jeunes et de l'économie. Ainsi, la Maison de l'Emploi ne reçoit pas les demandeurs d'emploi, elle travaille avec les entreprises. De son côté, la Mission Locale accueille des groupes d'une dizaine de jeunes de 16 à 25 ans, dans le cadre de la «Garantie Jeunes», pour les aider dans leurs recherches d'emploi et la Maison de l'Emploi intervient sur chaque groupe avant la recherche de stages pour présenter des informations sur les différents secteurs d'activité (ce qu'on dénomme le portrait du territoire, reflet du dynamisme de l'économie locale).

La Mission Locale Drôme des Collines Royans Vercors et la Maison de l'Emploi, de l'Entreprise et de la Formation, sont même cousines dans leur organigramme puisque plusieurs personnes apparaissent dans les deux cas.

Les présidents Pierre CATY et Daniel BIGNON ont donc signé ce partenariat qui engage les deux structures pour un an.



*Messieurs Pierre CATY et Daniel BIGNON, présidents de la Mission Locale et de la Maison de l'Emploi, au moment de la signature. Au second plan Nathalie Brosse, adjointe au maire ; Sandrine Eymard, directrice-adjointe de Pôle Emploi ; Patricia Lamblin, directrice-adjointe de la Direction Régionale des Entreprises (DIRECCTE). En présence de Karine Guillemot, Conseillère départementale.*

### Une aide précieuse pour les jeunes

Sait-on vers quel secteur diriger ses recherches ? Doit-on chercher un emploi uniquement en fonction de ses goûts ou s'adapter au marché du travail local ?

Ainsi, on apprend que le commerce est un secteur **stable**, donc peu porteur. L'industrie, au contraire, offre des possibilités intéressantes comme l'industrie agro-alimentaire, la plasturgie et les activités liées à la filière bois. Il en est de même pour l'agriculture.

Les deux structures sont donc utiles aux jeunes en proposant des visites d'entreprise par exemple lors de la semaine de l'industrie, et des actions mensuelles de portrait du territoire.

**Claude Ferrieux**